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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Поток грузов для Роснефти в Хатангский район Таймыра увеличивается  
В связи с активизацией деятельности Роснефти на Востоке Таймыра в Хатангском 

районе увеличился поток грузов для этой нефтегазодобывающей площади. 
В начале августа завершится формирование каравана, который должен проследовать 

под проводкой атомохода «Таймыр» в восточном направлении. Ледоколу Росатомфлота 
предстоит провести в порт Хатанга теплоходы «Григорий Шелихов» и «Ермак», а также 
научно-исследовательские суда «Николай Трубятчинский» и «Геолог Дмитрий Наливкин», 
следующие для проведения работ в море Лаптевых.  

Сейсморазведочные работы в море Лаптевых на скважине «Центрально-Ольгинская-1» 
Хатангского лицензионного участка полуострова Таймыр выявили в четыре раза больше 
перспективных структур, чем предполагали ранее: 114 против 28. Это самая северная 
скважина на российском арктическом шельфе. По оценке специалистов, ресурсный 
потенциал хатангской площади составляет 9,5 млрд. тонн нефтяного эквивалента.  

Скважину «Центрально-Ольгинская-1» пробурят под акваторией моря Лаптевых с берега 
полуострова Хара-Тумус. Проектная глубина скважины составит до 5 тыс. м с последующей 
боковой горизонтальной врезкой. Ближайший населенный пункт село Хатанга находится в 
350 км от места бурения.  

По информации компании «Роснефть», с 2017 по 2021 год объемы инвестиций в 
освоение арктического шельфа вырастут в 2,5 раза до 250 млрд. руб. При этом за последние 
пять лет инвестиции «Роснефти» в этой области уже составили около 100 млрд. рублей.  

Состав каравана пополнит судно HHL ELBE. Оно направляется транзитом на Восток, а 
после завершения проводки «Таймыр» возьмет курс на порт приписки Мурманск, где его ждет 
плановый ремонт. На Северном морском пути его заменит ледокол-близнец «Вайгач», 
который уже завершил доковый ремонт на базе Росатомфлота. 

«Заполярная правда» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Дудинский библиотекарь победила в международном экологическом конкурсе 
 Сотрудник библиотеки семейного чтения Дудинской ЦБС Светлана Ясонова стала 
одним из победителей в международном конкурсе "Сохраним природу – сохраним планету!". 
Конкурс проводился с июля по август по инициативе редакции сетевого издания 
"Информационно-образовательный ресурс "Шаг вперед" в рамках Года экологии, сообщает 
отдел общественных связей дудинской администрации. 
  Цель конкурса – стимулировать инновационную деятельность, мотивировать педагогов 
к активному использованию новых технологий в образовательном процессе, а также 
популяризовать педагогический опыт работников образования. 
  Светлана Ясонова представила на конкурс сценарий экологического брэйн-ринга "Дом, 
в котором мы живем", основная задача которого – знакомство детей с экологией и пропаганда 
природоохранных мероприятий. За материал, представленный на конкурс, жительница 
Дудинки отмечена дипломом I степени.  
  После 9 августа конкурсная работа библиотекаря из Дудинки будет доступна на сайте 
информационно-образовательного ресурса "Шаг вперед". 

"Таймырский Телеграф" 
 

Лед и пламя: пожарные больше часа тушили загоревшийся ледник. К ликвидации 
возгорания было привлечено 14 спасателей и спецтехника. 

На Таймыре в гопроде Дудинке четыре пожарных расчета больше часа тушили ледник. 
Об этом сообщает пресс-служба ГУ МЧС по Красноярскому краю. 

Столбы дыма были видны по всему поселку. Для ликвидации инцидента были 
задействованы 14 спасателей и 4 единицы спецтехники. 
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О причинах такого весьма необычного пожара не сообщается.  
Бывали случаи, что в летний период ледники легко воспламенялись от подъема на 

поверхность горючих газов, которые образуются в пустотах во время таяния льда. 
RenTV 

 
Прославь Дудинку – поддержи проект! 

С 24 июля жители Дудинки принимают участие в сборе средств, необходимых для 
регистрации рекорда России по самому массовому исполнению песни за Северным полярным 
кругом. Произведением для рекорда был выбран неофициальный гимн Дудинки «В синих 
южных морях», известный каждому северянину. Песне, музыку к которой написал Александр 
Шемряков, а слова – Александр Петренко, в 2017 году исполняется 50 лет. Местом для 
исполнения выбрана Набережная площадь, а днём – 16 сентября. Каждый дудинец и гость 
города может стать участником народного хора. 

 Для официальной регистрации рекорда необходимо выполнить ряд условий, одним из 
которых является оплата услуг эксперта книги рекордов России, который приедет в Дудинку 
для мониторинга, зафиксирует количество людей, исполняющих песню, а затем подведёт 
итоги. 

 Финансовая поддержка организована группой активных жителей Дудинки на 
краудфандинговой площадке «Boomstarter» – интернет-платформе, где люди добровольно 
объединяют свои средства, чтобы поддержать усилия создателей интересных проектов. На 
«Boomstarter» всей страной собирали часть средств на съёмки известной российской 
кинопремьеры о советских героях «28 панфиловцев». Своих фанатов и спонсоров нашла 
группа Silenzium, которая на пожертвованные деньги снимает клип на рок-версию песни 
«Прекрасное далёко». Поддержку россиян получил и дизайнер рюкзака нового поколения 
«UNISHIFT» Антон Фролов. 

 Дудинский юбилейный проект-подарок набрал 47 тысяч рублей, которые внесли 44 
спонсора. Для возможности регистрации осталось собрать 206 тысяч рублей за 38 дней. 
Каждый желающий может внести вклад в реализацию этой задумки. Стать соавтором 
рекорда, помочь Дудинке попасть в историю больших всероссийских достижений и 
прославить свой город можно, перейдя по ссылке: 
https://boomstarter.ru/projects/dudinkaDK/samyy_severnyy_gorod_zemli. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 
В Норильске завершается строительство спортплощадок 

В Норильске на территории стадиона "Заполярник" завершается строительство новых 
объектов. 

В начале лета подрядчики приступили к реализации проекта и планируют завершить его 
раньше срока – к началу сентября этого года. 

В рамках проекта планируется отремонтировать две имеющиеся баскетбольные 
площадки и создать рядом новые зоны – поля для мини-футбола и территории, на одной 
половине которой будут установлены брусья, вторая останется свободной для занятий 
другими видами спорта.  

Строители выровняли площадку, установили бетонное основание, ограждения и мачты 
освещения. В ближайшие дни в Норильск прибудут специалисты по укладке резинового 
основания на поля площадок. После этого будет установлено спортивное оборудование. 

Рельеф территории выполнен в одной плоскости, поэтому маломобильные группы 
населения также смогут посещать новые площадки. Кроме того, для удобства будут 
оборудованы въездные пандусы. 

«Красноярский край» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
300 студентов примет НГИИ в этом году на бюджетные места 
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Норильский государственный индустриальный институт завершил прием 
документов от абитуриентов, которые будут обучаться на бюджетных местах. Подать 
документы на платную форму обучения можно до 10 сентября. 

"Два года назад у нас было в два раза меньше бюджетных мест. Мы сильно увеличили 
количество обучаемых на бюджетной основе студентов. Всего на первый курс на платную и 
бесплатную формы обучения мы примем около 370–400 человек", – рассказал сегодня и.о. 
ректора НГИИ Дмитрий Дубров. 

"Мы завершаем первую волну зачисления. На дневное отделение по бюджетной форме 
обучения мы зачислили на сегодня 141 человека. Еще 35 "дневников" будут зачислены 8 
августа. А 10 августа будут зачислены учащиеся заочной формы обучения – еще 124 
человека. Всего на бюджетные места в этом году мы примем 300 первокурсников", – 
рассказала ответственный секретарь приемной комиссии НГИИ Елена Горшкова. 

"В этом году конкурс примерно два человека на место. Также идет высокий набор на 
строителей", – добавила Елена Горшкова. 

Что касается специальной стипендии, которая полагается студентам, набравшим более 
180 баллов, ее будут получать порядка 20 первокурсников. 

"Уже 13 выпускников предоставили полный пакет документов для получения стипендии", 
– уточнил Дмитрий Дубров. 

Также он рассказал о нововведении, которое появится с нового учебного года в НГИИ. 
"Впервые в этом году у нас на подготовительных курсах предусмотрены бесплатные 

места для некоторых категорий абитуриентов, в том числе для детей-инвалидов и детей-
сирот. Всего будет 20 бесплатных мест. Занятия для желающих поступить в вуз начнутся 1 
октября", – пояснил и.о. ректора института. 

"Таймырский Телеграф" 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Жителям края предлагают более 7 тысяч вакансий на вахте. Более 86% от этих 
предложений составляют рабочие места с заработной платой выше средней по региону. 

Краевые предприятия предлагают красноярцам 7,5 тысяч вакансий для работы вахтовым 
методом, сообщили в пресс-службе Агентства труда и занятости населения. Более 86% от 
этих предложений составляют рабочие места с заработной платой выше средней по региону. 

Наибольшее количество вакансий заявлено по рабочим профессиям: водитель 
автомобиля, бетонщик, монтажник, машинист экскаватора, плотник, маляр. Также для работы 
вахтовым методом требуются сотрудники по должностям служащих: геодезисты, инженеры-
механики, мастера, маркшейдеры и другие. 

Например, АО «РУСАЛ Ачинский глиноземный комбинат» для работы вахтовым методом 
на Кия-Шалтырском нефелиновом руднике в Кемеровской области требуются инженеры-
механики с заработной платой 60 тысяч рублей, машинисты экскаватора с ежемесячным 
вознаграждением 49 тысяч рублей, машинисты буровых установок с заработной платой 45 
тысяч рублей, а также работники по другим профессиям. 

Красноярцам сегодня готовы предложить более 30 тысяч вакансий и в других сферах 
деятельности. Особенно востребованы на рынке труда специалисты строительной отрасли, 
торговли и ремонта автотранспортных средств, также много вакансий отмечено в сфере 
обрабатывающих производств. 

Отметим, что Красноярский край стал лидером в Сибирском федеральном округе по 
трудоустройству. С начала текущего года около 28 тысяч жителей региона нашли постоянное 
место работы.  

Newslab.ru 
 
В Красноярском крае выросло число ВИЧ-инфицированных 

В Красноярском крае увеличилось количество ВИЧ-инфицированных. По данным 
краевого центра СПИД, речь идет о 32495 жителях региона, 29420 из них — с впервые в 
жизни установленным диагнозом. 
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Показатель заболеваемости, по данным на 1 июля, составил 1026,3 случая на 100 тыс. 
населения края, что на 19,0 % ниже показателя по Сибирскому Федеральному округу (1266,5 
случая на 100 тыс. населения). 

Что касается федеральной статистики, Красноярский край занимает пятое место после 
Иркутской, Кемеровской, Новосибирской областей и Алтайского края. 

Специалисты отмечают, что современная терапия позволяет ВИЧ-инфицированным 
жить без существенных ограничений, а профилактические мероприятия среди населения 
помогают сдерживать распространение инфекции. 

Newslab.ru 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Путин поручил правительству повысить доступность ритуальных услуг 
По итогам проверки, которую проводило в первом полугодии 2017 года контрольное 

управление президента, Владимир Путин направил в правительство список поручений, 
касающихся оказания ритуальных услуг, пишет газета «Коммерсант». Издание ознакомилось 
с документом, в правительстве подтвердили его получение. 

Проверка выявила, что на рынке ритуальных услуг растет доля «серых» агентов, 
которые берут за свою работу в 10—15 раз больше официальных. При этом объем 
оказавшихся в тени услуг в контрольном управлении оценили в 120—150 млрд руб. 

Президент поручил организовать оказание бесплатных услуг по погребению в рамках 
гарантированного перечня по принципу «одного окна» с использованием номера пенсионного 
страхования. Кроме того, Минстрою, который выступает регулятором этого сектора 
экономики, предписано провести инвентаризацию действующих и заброшенных кладбищ. 

Правительство также должно закончить разработку закона об организации ритуальных 
услуг и сформировать единый подход к оказанию ритуальных услуг по всей России. Он 
предполагает создание специализированных служб, определение стоимости услуг, учет 
граждан, ответственных за места захоронения, и другие меры. 

Росбалт 
 

Рост цен на лекарства превысил инфляцию в три раза. Препараты, не включенные в 
перечень ЖНВЛП, за полгода выросли в цене на 7,6% 

Подорожание лекарств не из перечня ЖНВЛП (жизненно необходимых и важнейших 
лекарственных препаратов) в 2017 году более чем в три раза превысило инфляцию. 

Рост цен на препараты за первое полугодие составил 7,6%. Эксперты считают, что 
аптеки таким образом стараются компенсировать убытки из-за регулирования цен на 
категорию ЖНВЛП, а также из-за падения спроса на лекарства в летний период и 
нестабильного курса рубля. 

О росте стоимости лекарственных препаратов на 7,6% сообщили в Росздравнадзоре — 
речь идет о медикаментах, не входящих в перечень ЖНВЛП. В ведомстве «Известиям» 
рассказали, что подорожание, в 3,3 раза превысившее инфляцию, произошло за первые 
шесть месяцев 2017 года. 

В Росздравнадзоре также подчеркнули, что препараты разных ценовых категорий 
дорожали с разной интенсивностью. Так, на 1,8% выросли цены на медикаменты стоимостью 
до 50 рублей, на 7,9% — на сегмент ценовой категории от 50 до 500 рублей и на 7,9% — на 
лекарственные препараты дороже 500 рублей. 

Цены на лекарственные средства, не входящие в перечень ЖНВЛП, производители, 
посредники и аптеки определяют самостоятельно. Цены же на препараты из перечня ЖНВЛП 
с 2009 года регулируются государством — список таких лекарств ежегодно утверждается 
правительством. 

Известия 
За два года в России уничтожили более 17 тыс. тонн «санкционки» 

Россельхознадзор назвал, какое количество еды уничтожили в стране за два года с 
связи с действием продуктового эмбарго. 
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Всего с 6 августа 2015 года уничтожено около 17 тыс. т запрещенных товаров, в том 
числе 16,4 тыс. т продукции растительного происхождения и примерно 500 тонн 
животноводческой. 

Наиболее активно выявляют «запрещенку» управления Россельхознадзора по Брянской, 
Смоленской, Тверской и Псковской областям, а также территориальное управление по 
Москве, Московской и Тульской областям. 

Санкции западных стран против РФ были приняты 31 июля 2014 года в связи с ситуацией 
на Украине. Санкции ЕС ограничивают доступ ряда российских банков и госкомпаний на 
финансовый рынок, устанавливают эмбарго на торговлю российским оружием и запрет на 
экспорт некоторых товаров двойного назначения и технологий в области разработки и добычи 
нефти. В ответ Россия в 2014 году приняла эмбарго на ввоз целого перечня продуктов из 
стран ЕС, США и ряда других. Контрсанкции регулярно продлеваются российскими властями. 
Согласно указу президента России, сельскохозяйственная продукция, произведенная в 
странах, поддержавших экономические санкции, и запрещенная к ввозу в РФ, подлежит 
изъятию и уничтожению. 

Росбалт 
 

Городской среде добавят на комфортность. Президент предложил продлить 
программу благоустройства муниципалитетов 

Владимир Путин поручил выделить из госбюджета средства на проект «Формирование 
комфортной городской среды» в ближайшие три, а «может быть, и пять лет». 
Муниципалитетам обещают ежегодно выделять на программу не менее 25 млрд руб. Об этом 
президент заявил в Кирове на заседании президентского Совета по местному 
самоуправлению (МСУ). 

Президентский Совет по МСУ обсуждал реализацию проекта «Формирование 
комфортной городской среды», в рамках которого в этом году на благоустройство дворов и 
общественных городских пространств из госбюджета выделено 25 млрд руб. «Мы в рамках 
этого совета не занимаемся вопросами освоения космоса либо Арктики. Вопросы, которыми 
мы занимаемся, казалось бы, простые, тривиальные, но от качества решения этих вопросов 
зависит главное — уровень жизни граждан. А в этом и есть основная цель работы любого 
уровня власти»,— сказал президент, предложив совету «проанализировать, как строится 
работа органов МСУ по активному вовлечению граждан в решение проблем городов и сел, 
насколько полно учитывается мнение людей». При этом действие проекта президент 
пообещал продлить «как минимум на ближайшие три года, а может быть, и на последующие 
два — всего на пять лет». «Объем выделенных средств на год должен быть не менее 25 
млрд руб. Правительству будут даны поручения по включению расходов в бюджет»,— сказал 
Владимир Путин, предложив выделить в отдельную группу и обеспечить ресурсами малые 
города, представляющие историческую ценность. 

По подсчетам главы Минстроя Михаила Меня, общий объем средств на проект вместе с 
софинансированием регионов составил 42 млрд руб. В ряде регионов, отметил он, жители 
участвуют в проекте — чаще на субботниках. В Калининградской области, Удмуртии 
собственники софинансируют благоустройство, их доля — от 5% до 21% стоимости. Кроме 
того, по его словам, обязательно финансовое участие собственников, инициировавших 
дополнительные работы — строительство детской площадки, парковки, его размер 
устанавливается местными властями начиная от 1% стоимости работ. «Негативный пример» 
господин Мень привел только один — ситуацию в Новочеркасске (Чувашия), где жители 
просили восстановить на набережной сцену-ракушку, а власти выложили набережную 
гранитом. 

По словам Владимира Путина, у людей «немало конструктивных идей и, главное, есть 
желание воплотить их в жизнь». «Очень важно, чтобы со стороны власти было такое же 
встречное желание услышать, понять предложения инициативных граждан или инициативных 
групп»,— отметил президент. По мнению главы Минстроя, при действующем механизме 
проведения публичных слушаний практически невозможно выявить «объективное мнение 
большинства граждан по градостроительному проекту или решению». Михаил Мень 
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напомнил, что Минстрой подготовил и внес в Госдуму в марте поправки к 
Градостроительному кодексу, которыми предлагается перейти от общественных слушаний к 
общественным обсуждениям, которые могут проводиться в том числе «через интернет, МФЦ 
или в помещениях региональных органов власти, МСУ и подведомственных им организаций». 
В протоколах обсуждений, согласно проекту, должны быть приведены данные об участниках 
обсуждений и их итоги (о проекте “Ъ” писал 25 марта). Напомним, что через МФЦ и 
электронную систему «Активный гражданин» мэрия Москвы выясняла мнение жителей о 
реновации, а первый заместитель главы администрации президента Сергей Кириенко именно 
московские интернет-системы «Наш город» и «Активный гражданин» назвал примером 
обратной связи власти с населением и предложил «распространить опыт Москвы на всю 
страну» (см. “Ъ” от 26 декабря 2016 года). 

Глава комитета Совета федерации по МСУ Дмитрий Азаров считает «очень важным» то, 
что федеральные и региональные власти включились в решение вопросов местного 
значения. «Сейчас муниципалитеты разрабатывают планы благоустройства на пять лет, а 
деньги выделены на год. Президент обещал, что на проект “Комфортная среда” в течение 
пяти лет будут выделяться средства, поддержаны малые города исторического значения»,— 
сказал он “Ъ”. 

Коммерсантъ 
 

ЦБ сообщил о новом историческом минимуме ставки ипотеки в России 
Средневзвешенная ставка по ипотечным жилищным кредитам в рублях продолжила 

снижение и в июне 2017 года составила 11,11%, сообщает Банк России. Регулятор отмечает, 
что это новое минимальное значение за всю историю наблюдений. 

В первом полугодии 2017 года банки выдали 423,5 тыс. ипотечных жилищных кредитов 
на сумму 773 млрд рублей, из них в июне текущего года - 84,9 тыс. кредитов на сумму 157,6 
млрд рублей. На фоне продолжающегося снижения процентных ставок объем 
предоставленных кредитов в рублях за июнь увеличился на 9,1%, указывает ЦБ. 

В целом портфель ипотечных жилищных кредитов увеличился по сравнению с 
аналогичным периодом прошлого года на 11,6% и на 1 июля достиг 4,67 трлн рублей. При 
этом доля просроченных ипотечных жилищных кредитов продолжает держаться на низком 
уровне - 1,5% от общего объема.  

Напомним, в мае этого года премьер-министр Дмитрий Медведев заявил, что 
правительству нужно стремиться выйти на ставку по ипотеке в размере 6-7%. В начале июня 
в АИЖК заявили, что ипотечная ставка в 6-7% достижима на горизонте двух лет, а ниже 10% 
она опустится уже на границе 2017-2018 годов. А к 2025 году ипотека в России может 
подешеветь до европейского уровня - ниже 5%, верят в АИЖК.  

Аналитики напрямую связывают снижение ставки ипотеки со снижением ключевой ставки 
ЦБ. Регулятор в текущем году снижал ключевую ставку уже трижды.  

Newsru 
 

СМИ: российские предприниматели поверили в национальную экономику 
Российские предприниматели уверенно смотрят в будущее: согласно показателям 

барометра предпринимательской уверенности Ernst & Young, 71 процент бизнесменов 
рассчитывают на улучшение ситуации в национальной экономике, пишет газета "Известия". 
Участие в опросе приняли топ-менеджеры российского крупного и среднего бизнеса. 

Данный показатель является самым высоким за последние два года, подчеркивает 
издание. 

Позитивный настрой предпринимателей связан с улучшением макроэкономической 
ситуации в стране и качественным развитием бизнеса, который ожидает новые сделки 
слияния и поглощения, а также внедрение технологических инноваций. 

Большинство респондентов уверены, что в ближайшие годы Россию ждет экономическая 
и политическая стабильность. Подобные настроения топ-менеджеров положительно 
сказываются и на инвесторах. В 2017 году они ожидают прибыли на всех рынках. 
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При этом в улучшение ситуации в глобальной экономике верят лишь 56 
процентов опрошенных. 

РИА Новости 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Проблема в русских. Чем средний русский отличается от среднего Путина – да ничем. Разве 
что только в худшую сторону. Путин отобрал у демократической Украины Крым? А мы хотим 
еще Харьков, Одессу, Киев. И американцы, кажется, уже это понимают. 

Как-то раз ко мне на улице (я ел пирожок) подошла девушка и на ломаном русском 
попросила сфотографировать.  

Дожевывая, начал вытирать об штаны руки, но тут выяснилось, что сфотографировать 
нужно не ее, а меня.  

Оригинально. С таким же успехом можно было возжелать сфотографировать 
помидорный кустик, выросший возле пирожкового киоска из недоеденного в прошлом году 
помидора. Впрочем, с гораздо большим успехом.  

После сеанса девушка стала объяснять, зачем ей это понадобилось. Она, оказывается, 
снимает лица прохожих для альбома. Чтобы в Америке не думали, что русские – это только 
Путин. Из ее рассказа следовало, что Путин ужасен даже по сравнению со мной.  

Я обиделся. «Чего это вдруг? Нормальный Путин!» Во мне взыграло гражданское 
чувство.  

Наверное, если бы я был выпивши, как тот гражданин на недавнем праздновании Дня 
десантника, стал бы выкрикивать лозунги и отбирать у девушки камеру. Но я был только 
съевши пирожок, поэтому обошлось. Так она и улизнула в полной уверенности, что в России 
не все такие, как Путин.  

Неправда. Все.  
Чем средний русский отличается от среднего Путина – да ничем. Разве что только в 

худшую сторону. Путин отобрал у демократической Украины Крым? А мы хотим еще Харьков, 
Одессу, Киев и Аляску в придачу. Зачем? Чтобы было.  

Путин избрал вам Трампа – нам этот чудак тоже был симпатичен. Путин воюет в Сирии, 
так это первая почти за тридцать лет война, которую мы ведем не на своей территории, – уже 
спасибо. Если Путин нас чем-то и не устраивает, так это внутренней политикой, а ее из 
Америки не особо видно. И тут – не устраивает тем, что недостаточно Путин.  

В общем, проблема не в Путине. Проблема в русских.  
И американцы, кажется, уже это понимают. Собственно, девочки с фотоаппаратами – это 

их «либерасты», «хорошие лица». Этические гурманы.  
Нормальный средний американец ест что дают. А дают ему то, что в психологии 

называется объективированием личности.  
«Объективировать» – значит расчеловечить, превратить в объект. Объект не жалко. 

Перед объектом не совестно. Чтобы сделать человеку какую-нибудь подлость (например, 
ограбить или убить), нужно не считать его человеком.  

Говорят, это подготовка к неизбежной войне – к обнулению зашедшей в тупик мировой 
финансовой системы.  

Тут много «но»: теория детерминированных псевдослучайных систем (по-американски – 
«теория хаоса») – штука сложная. Хочешь мира – готовься к войне, а хочешь войны – 
готовься к миру. Никакая «финансовая элита» не будет на сто процентов вкладываться в 
один сценарий. Даже если кажется, что альтернативы войне нет, нельзя не иметь плана 
действий на случай, что ее не будет. В общем, не все так плохо.  

Но давайте исходить из предположения, что именно к войне все и движется. И тогда 
получается, что на нашем обывательском «участке фронта» американская девочка с 
фотоаппаратом – существо крайне полезное. Она работает против «военного сценария» – 
мешает своим финансовым элитам подготавливать население к войне с нами.  

Ерунда, мелочь, но правда.  
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Но тогда и наши «хорошие лица» делают полезное дело! Точно так же они твердят: 
«Мы хорошие, посмотрите, какие хорошие. Мы за гомосексуализм и против агрессии. Это все 
Путин»... И условный американский народ чешет в затылке: «Да, елы-палы, они хорошие, это 
все Путин... Давайте не будем их убивать, лучше дадим еще немного денег Навальному».  

Ну и кому от этого плохо? Пусть Навальный открывает штабы и марширует «против 
часовой» (посолонь), пусть на «Эхе Москвы» рассказывают (что там они рассказывают?.. я не 
в курсе), пусть все идет, как идет.  

Лучше много маленьких неприятностей, чем одна большая.  
Мы привыкли рассматривать нашу российскую «оппозицию» как проект власти, 

направленный на решение внутриполитических проблем: загнать всех недовольных в одно 
смрадное место, чтоб других недовольных не было, а это смрадное место – холить, лелеять 
за газпромовский счет и контролировать (ну, по типу азефовщины или Ленинградского рок-
клуба).  

А вдруг все еще красивее?  
Вдруг оппозиция не просто протестные настроения канализирует, но и важное 

правительственное задание выполняет, как Штирлиц? Ну не знаю, что-то вроде отвлекающей 
активности на линии фронта...  

Переваривая свой пирожок, я вдруг понял одну простую, но ошеломительно важную 
вещь. «План Путина» существует. Просто не все в мире (кто бы мог подумать) по нему идет.  

 
Мы обычно обращаем внимание на то, что идет не по Плану, и злимся: ну вот, все 

пропало, никакого плана нет, всюду ложь и предательство, мы беззащитны на суровом ветру 
истории!  

А на то, что идет по Плану, внимания не обращаем. Так на это и нельзя обращать 
внимания – чтоб и дальше по нему шло. «Деньги любят тишину», а уж планы-то...   

И еще подумал.  
Мне бы очень хотелось, чтобы наш президент сказал: «Братья и сестры! Положение 

критическое, поэтому Макдональдсы закрываются». И дальше: «Мы не производим ни 
помидоров, ни лекарств – доколе, товарищи? Все к станку!»  

Очень хочу. А вот к станку... Ну, у нас же есть кому, да? 
Взгляд 

 
8. Курс валют 

 
По данным ЦБ РФ курс валют с 05.08.2017 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 60, 33 ▼ 0, 42 

EUR 71, 69 ▼ 0, 26 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
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